

考動・躍動・感動

合唱祭に向けての活動を通して・・・

合唱祭を終えた今、あなたの心には何が残っていますか。

『自分なりに前向きに取り組むことができたな。』

『合唱祭に向かってクラスが一つになっていったな。』

『このクラス・この仲間で合唱ができて良かったな。』

といった気持ちがほんの少しでも残っていれば、先生たちにとって

はうれしい限りです。文化祭や体育祭に比べ、合唱祭こそみんなの力を結集させなければいけませんし、みんなが同じ意識で、同じ目標に向かって取り組んでいくことが求められる活動です。6月に曲を決め、授業で本格的に練習がスタートしたのは2学期に入ってからです。体育祭が終わってからは、各クラスで授業後の時間や放課などをうまく使いながら練習してきました。なかなかやる気が出なかったり、クラスの中でもめたりすることもあったかもしれませんが、しかし、各クラスの様子・一人一人の取り組む姿勢を見てみると、練習開始当初に比べ、ずいぶんと意識は高くなったと感じています。合唱の質自体も、学年リハーサルよりも特別教室での練習、特別教室での練習よりも昨日の本番と、格段に上がっていきました。まさにクラスが一つになっていくために、階段を上っていくような感じでした。みんなの素晴らしい歌声は、今でも心に響いています。

最後に来年・再来年に向けての話をします。さすが2年生、さすが3年生でしたね。歌声はもちろん、合唱に臨む姿勢・表情がとても素晴らしかったですね。あなたたちはどんな先輩になりますか。どんな先輩を目指しますか。今からイメージ・意識をしていくことが大切です。



【合唱祭の結果】

最優秀：G組

優 秀：B組

努力賞：E組



【来週の主な予定】

5日(火) □座振替日

6日(水) 学校公開(5限)

※5時間授業

※部活なし

7日(木) ※部活なし

8日(金) 教育相談

(～12日・13日)



☆5日(火)・8日(金)に事業所にあいさつに行くことになっているグループもあります。自分で確認しておきましょう。